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Stadt Schwäbisch Hall
Herrn Oberbürgermeister Pelgrim
Am Markt
74523 Schwäbisch Hall           25. Januar 2021

Haushalt 2021 der Stiftung Hospital zum Heiligen Geist

Sehr geehrter Herr Pelgrim,

zum Haushalt 2021 der Hospitalstiftung haben wir folgende Nachfragen, Anregungen und  
Anträge.

• Crailsheimer Str. 35
Wir begrüßen den Kauf und die Sanierung der alten Villa als Erweiterung des 
Hochschulcampus.
Wir wollen allerdings darauf hinweisen, dass die Villa Peregrina als Denkmal 
ausgewiesen und laut HallerHäuserlexikon im Originalzustand erhalten ist. Dies 
wird u.E. die spätere Nutzung beeinflussen.
Deshalb bitten wir, Nutzungs -und Sanierungskonzept im Gemeinderat vorzustellen.

• Reifenhofstr. 9 - 11
Die energetische Sanierung wird von uns selbstverständlich befürwortet.
Wohl wissend, dass lediglich Mittel zur Voruntersuchung eingestellt sind, bitten wir, 
frühzeitig über Sanierungspläne und Nutzungsüberlegungen im Ausschuss zu 
berichten.
Ferner beantragen wir, Mittel für einen Anbau an den bestehenden 
Lebensmittelmarkt für ein kleines Café in den Haushalt einzustellen, sofern die 
Mittel (u.E. ca. 100 000 € ) nicht als ETÜ vorhanden sind.

• Integration stadtnaher Waldflächen in den Hospitalwald
Um welche Flächen handelt es sich hierbei?
Welche Vorteile oder Synergien erwartet die Verwaltung für die Stadt bzw. für die 
Hospitalstiftung?
Welche personellen Veränderungen sind damit verbunden?
In welcher Höhe wird der Hospitalhaushalt dadurch finanziell belastet?



• Frage zur Ausbildung
Angesichts der enormen Waldschäden durch die fortschreitende Klimakrise ist 
qualifiziertes Personal für die zukünftige Waldbewirtschaftung wesentlich.
Ist ein Wiedereinstieg der Hospitalstiftung in die Ausbildung von Forstwirt*innen 
geplant? Wenn ja, mit wie vielen Ausbildungsplätzen?

• Unterstiftung Bildung und Kultur
Bundesligacup: Wir beantragen, die Mittel, die bisher dem Bundesligacup der Haller
Sportfreunde zugeflossen sind, der freiwilligen Sportförderung der Stadt 
Schwäbisch Hall gemäß der Sportförderrichtlinien zur Verfügung zu stellen.

Für die Fraktion und mit freundlichen Grüßen

Jo Härtig


